
 
 

 
Logo du Centre 

 

 

 

 

C.R.H.S. veut dire : 
 

Centre de Ressources Handicaps 
et Sexualités 

 

 

 

 

 

 

V.R.A.S. veut dire : 
 

Vie Relationnelle Affective Sexuelle 



 

 

 

 

 

 

 

Dans l’équipe du CRHS il y a 
1 docteur en psychologie et 
2 assistantes sociales. 

 

 

 

 

 

 

 

Nous travaillons pour tous les habitants de la 
Wallonie. 



 
 

 

 

 

 

 

 
Notre équipe connait les différents 

handicaps. 

 
 

 

 

 

 

 

Notre équipe parle d’amitié. 
Notre équipe parle d’amour. 

Notre équipe parle de sexualité. 



 
 

 

 

  

 

 

 

 

Notre équipe travaille avec des personnes en 
situation de handicap. 

 

 

 

 

 

 

Notre équipe travaille avec les familles et les 
proches des personnes en situation en 

handicap. 



 
 

 

 

 

 

 

 

Nous travaillons avec les professionnels du 
handicap, des instituteurs et des professeurs, 

des prostituées et des assistants sexuels. 

 

 

 

 

 

 

 

Nous travaillons aussi avec les étudiants. 



 
 

 

 

 
 

Notre équipe souhaite que tout le monde 
soit libre 

d’avoir des relations d’amitié, 
des relations d’amour 

et des relations sexuelles. 

 

 

 

 

 

 

Quand vous contactez le Centre de 
Ressources 

L’équipe est à votre écoute. 



 

 

 

 
 

Quand vous contactez le CRHS : 
 

- Nous vous informons 
- Nous vous donnons des adresses 
- Nous encourageons vos projets 
- Nous travaillons avec d’autres 

professionnels. 

 

 

 

 

 

 

 
Nous informons les hommes politiques 

sur ce qui est bien et pas bien dans la VRAS. 



 
 

 

 

 

 

 

Actualités 
 

Sur notre site Internet vous trouvez des 
informations sur la V.R.A.S. 

 

 

 

 
 

AGENDA 
 

Dans AGENDA vous trouverez des 
événements sur la V.R.A.S. 

Par exemple des formations, des groupes de 
paroles. 



 

  

 
 

Centre de documentation 
 

Au CRHS, il y a des livres et des jeux sur la 
V.R.A.S. 

Si un livre ou un jeu vous intéresse, vous 
pouvez le louer. 

 
 

 

 

 

 

 

 
Vous pouvez nous téléphoner au 

081/84.02.47 



 
 

 
 

 

 

 

 

 

 
Vous pouvez nous envoyer un mail à 
mailto:info@handicaps-sexualites.be 

 

mailto:info@handicaps-sexualites.be

